



感動いっぱい 修学旅行③

大変長らくお待たせしました。2週間前の修学旅行の思い出を振り返り、感動をお伝えいたします。

【9月11日（木）】

最初の見学先は中尊寺。現地のガイドさんの説明をよく聞き、実物の金色堂に目を丸くしつつ、平泉の歴史を学びました。



松島に移動し、現地のガイドさんに案内していただきながら、五大堂、瑞巖寺を見学しました。



続いてうみの杜水族館へ。大きな水槽に驚きながら、様々な生き物やショーを見てきました。お土産もたくさん買って、大満足です。



宿泊先は、遠刈田温泉「さんさ亭」。ちょっと遠がったのですが、豪華なお料理、広々とした温泉、ふかふかのお布団に大満足の子もたちでした。ルールを守りマナーもよく、消灯後はどの部屋も静かでした。素晴らしい6年生です！静かにおしゃべりをしていたお部屋もあったようですが、それもまた修学旅行の思い出になることでしょう。

写真は朝の様子です。よく寝たそうで、元気いっぱいでした！



【9月12日（金）】

仙台市科学館。展示物がたくさんあり、見切れませんでした。限られた時間の中で楽しんできました。



続いて青葉城址。バスガイドさんが伊達政宗について解説をしてくださり、真剣に聞き入っていました。おみくじも盛り上がりました。



最後は、一番のお楽しみ、ベニーランド。最初に全員で同じ乗り物に乗り、お昼を食べてからフリータイム。グループ入り乱れて、たくさんの乗り物を満喫してきました。とても仲良く、思いやりのある姿がたくさん見られました。



雨にも降られず、体調不良になることもなく、友達との絆を深めながら思いっきり楽しんできた6年生。みんなで決めたルールを守りつつ、よく学び、よく遊び、場を盛り上げ、笑顔いっぱいのもとても気持ちのよい修学旅行になりました。二日間で、6年生の素晴らしさを再確認できました。



この思い出を胸に、この後もますます東由利小学校を盛り上げてほしいと思います！

各班の班長より一言

A班 小野*さん

僕ががんばったことは結団式です。できるだけみんなに聞こえる声で話せました。



B班 小野**さん

私が班長としてがんばったことは、班の人の体調を確認し、すばやく先生に報告したことです。これからも遅れずにすばやく行動したいです。



C班 大庭**さん

班長として、みんなに声をかけることができました。「C班」と言ったらすぐに集まってくれて嬉しかったです。



D班 小野**さん

班で並ぶときに呼びかけをして、うまく並ばせることができました。レクリエーションで少し足を痛めたけれど、みんなを楽しませることができてよかったです。



E班 小野**さん

班長としてがんばったことは、人数確認です。水族館でお土産を買ったのが楽しかったです。



F班 阿部**さん

2日間でとても楽しい思い出をつくれました。その中で一番ベニーランドが楽しかったです。そして、みんなで協力できたことが楽しい思い出です。



G班 佐藤*さん

ぼくは、G班の班長として、班の人の体調に気を付けて活動しました。修学旅行で学んだことを、これからの生活に生かしていきたいです。



出発前日の結団式の際に、5年生の皆さんが6年生一人一人に手作りのお守りをプレゼントしてくれました。それをかばんに付けて、二日間、元気に安全に楽しんでおくことができました。



5年生の皆さん、ありがとう！

学校ホームページにも写真をたくさん掲載しておりますので、どうぞご覧ください。